

# ALPINE A290 FAIT UN DÉBUT ÉLECTRIQUE REMARQUÉ DANS LES RUES DE MADRID AVEC ZINÉDINE ZIDANE

17/02/2025

- **Alpine A290, la citadine sportive cinq places et premier véhicule électrique de la marque, commence à circuler sur les routes européennes.**
- **Zinédine Zidane, ambassadeur Alpine et parrain de ses programmes pour l'égalité des chances, a été l'un des premiers à pouvoir rouler dans les rues de Madrid au volant de son A290 GT Performance.**
- **Les premières livraisons de l'A290 à ses clients ont démarré fin décembre 2024 en France et se poursuivent en Europe. Alpine A290 a récemment été élue Car of the Year.**

*« Grâce à mon rôle d'ambassadeur, j'ai eu la chance de passer du temps avec toute l'équipe du programme électrique Alpine, c'est passionnant. Et me voilà déjà au volant dans Madrid avec cette petite A290 électrique, magnifique ! Elle est assez incroyable, facile à conduire et en même temps sportive ; un vrai plaisir ! »* s'enthousiasme Zinédine Zidane, ambassadeur Alpine et parrain de ses programmes pour l'égalité des chances.

## À propos d'ALPINE

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des années avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque commercialise la nouvelle A110, fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, la Business Unit Alpine est créée. Bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars, elle est la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group. Cette expertise permet à la marque au A fléché de concourir dans deux championnats majeurs de la FIA : la Formule 1 et le Championnat du Monde d'Endurance. Alpine est également présente dans d'autres disciplines mécaniques à travers la compétition client en Rallye, Cup et GT4. 2024 marque un tournant dans les ambitions d'Alpine qui inaugure son « Dream Garage » 100 % électrique avec le lancement de sa citadine sportive, l'A290, suivie de son premier sport fastback, l'A390, en 2025.